



Kathleen Uhl, directora interina de la oficina de EFG de la FDA

M. D. La FDA ha nombrado a Kathleen Uhl directora interina de la Oficina de Medicamentos Genéricos tras la renuncia del anterior director, Gregory Geba, ex directivo de Sanofi que llevaba en el cargo desde julio de 2012. El nombramiento es temporal, mientras busca un sustituto permanente.

Según una carta enviada por la FDA a sus empleados y citada por varios medios del sector farmacéutico, la renuncia del anterior director se ha producido por el futuro traspaso de la unidad de Química, Fabricación y Control de la Oficina de Medicamentos Genéricos a la Oficina de Calidad Farmacéutica, de nueva creación, lo cual crearía problemas para implementar la visión original de Geba en la Oficina.

La patronal del genérico americana (GPhA) ha lamentado la marcha de Geba, ya que afectará al "flujo de información, dirección y aprobaciones necesarios para conseguir un mercado óptimo de genéricos".